

INFORME DE LA CPA AL 48º CAPÍTULO GENERAL

Introducción

Queridos hermanos, permítanme que extienda todos ustedes mi saludo de paz y gracia de nuestro Señor Jesucristo. Permítanme también que aproveche esta oportunidad para agradecer al Superior General, el M.R.P. Joachim Rego, CP., y a todo el Consejo General por haber caminado con nosotros en estos últimos seis años. El Capítulo general, queridos hermanos, nos ofrece la oportunidad de reflexionar, examinar y reevaluar nuestra identidad, la vida comunitaria, la vida apostólica, el liderazgo, la formación, la economía, los grandes desafíos, la visión y las perspectivas de futuro. Al hacerlo, debe promover nuestra unidad, el bien común, la fraternidad y la escucha mutua que permita que el Espíritu Santo guíe a los delegados.

Como Presidente de la Configuración de Pasionistas en África (CPA), aprovecho esta humilde oportunidad para poner al día a todos los miembros presentes en este Capítulo General sobre nuestras situaciones de misión en África, que se compone de cuatro Viceprovincias (entidades): CARLW –Kenia–, GEMM –Tanzania–, SALV –RD del Congo– y MATAF –Botswana, Zambia y Sudáfrica–.

1. Personal.

CPA es una Configuración joven y creciente: CARLW –Kenia–: 63 religiosos de votos perpetuos (sacerdotes + hermanos); GEMM –Tanzania–: 36 religiosos de votos perpetuos (sacerdotes + hermanos); SALV –RD del Congo–: 52 religiosos de votos perpetuos (sacerdotes + hermanos); MATAF –Botswana, Zambia y Sudáfrica–: 25 religiosos de votos perpetuos (sacerdotes + hermanos). Tenemos 46 religiosos profesos de votos temporales, estudiantes de teología, en diferentes casas (Teologado de Morogoro en Tanzania, Teologado de Kinshasha en la República Democrática del Congo y Teologado de Kisima en Nairobi, Kenia); 16 novicios; unos 40 estudiantes de filosofía (postulantes) y un buen número de aspirantes (en Programas Residenciales).

Si bien por una parte es una buena noticia para el futuro de la Congregación en el continente africano, seguimos luchando con la economía, particularmente para apoyar la formación inicial de estos jóvenes para nuestros futuros campos de apostolados y misiones.

2. Formación.

En la Configuración tenemos diferentes casas de formación inicial compuestas por formadores y candidatos en formación. Sin embargo, el principal desafío que queda por resolver es cómo financiar y apoyar el trabajo de la formación. Hay una gran necesidad de preparar a los que trabajan en las casas de formación como formadores antes de que se dediquen a esta tarea de la formación. Las entidades también están comprometidas con la formación permanente de quienes trabajan en diferentes áreas de apostolado.

INFORME DE LA CONFIGURACIÓN CPA

3. Misión y apostolado.

Como ardientes hijos de San Pablo de la Cruz, buscamos difundir nuestro carisma y nuestra vida pasionista a las personas que nos rodean. Desarrollamos nuestra misión y apostolados en casas de retiro, parroquias, escuelas, hospitales, fuerzas disciplinadas (militares) y prisiones. También hay una buena colaboración compartiendo personal siempre que hay alguna necesidad acuciante dentro de la Configuración o entre las entidades.

4. Economía.

La economía sigue siendo el mayor desafío para nosotros en África. El liderazgo tiene que esforzarse para encontrar la forma de apoyar la formación inicial de nuestros candidatos y la formación continua de los religiosos; cubrir las facturas médicas de los religiosos enfermos o impedidos; apoyar misiones y apostolados que no generan ingresos, los salarios de los trabajadores (personal subalterno) y el mantenimiento de las estructuras ya existentes.

Conclusión

A pesar de todos estos desafíos que encontramos en la Configuración de Pasionistas en África (CPA), me complace informar que los religiosos están contentos y entusiasmados. Tenemos esperanza, confiamos en la providencia de Dios y creemos que África se está convirtiendo, lenta pero seguramente, en un faro de Buenas Noticias. Nos comprometemos a caminar juntos y a ser solidarios unos con otros, tanto en las alegrías como en las penas.

Muchas gracias a todos.

Que la Pasión de nuestro Señor Jesucristo permanezca siempre en nuestros corazones.

Atentamente

Rev. P. Raphael Mangiti, CP.

Presidente CPA

Viceprovincial CARLW – Kenia.